

## Incendio en Ferretería en Ilobasco

Pérdidas por unos 200 mil colones y una persona herida dejó un incendio en la ferretería "San Miguel", producido aparentemente por descuido de un empleado.

Según testigos, el fuego amenazaba con extenderse a las casas adyacentes, pero fue controlado por los vecinos antes de que llegara el Cuerpo de Bomberos.

El joven Antonio Castellanos Sánchez resultó con quemaduras en el sinistro, por lo que fue trasladado al hospital "Alvarenga" de Cojutepeque.

El Sr. José María Hernández Elías, propietario del negocio, asegura que un empleado de la ferretería dejó abierta la válvula de un barril con pegamento, el cual posiblemente hizo contacto con alguna chispa porque inmediatamente se produjo una serie de explosiones en varios barriles.



**INCENDIO.** Pérdidas por unos 200 mil colones dejó un incendio en la ferretería "San Miguel", en Ilobasco. Antonio Castellano Sánchez resultó con quemaduras. El fuego fue extinguido por los vecinos.

## Denuncian Abusos de Alcalde Demócrata

Con la prepotencia característica de los funcionarios del partido oficial, el alcalde demócrata de San Pablo Tacachico, Santiago de Jesús Chilín, pretende trasladar a la fuerza a perso-

nas que tradicionalmente han vendido en los alrededores del parque "15 de Septiembre" a una calle inadecuada.

Lo anterior fue denunciado por los reportes, las obras han incluido puentes del tipo "bailey", puentes ferroviarios,

—Favor pase a la página 21.

## Informan de Amplio Plan Obras de Infraestructura

Un amplio informe sobre obras de infraestructura, realizadas en diversos lugares del país, ofrece el Ministerio de Planificación, respondiendo así a proyectos elaborados por dicha Secretaría, para satisfacer las necesidades de comu-

nidades y poblaciones en aquellos casos donde tales necesidades son mayores.

Según los reportes, las obras han incluido puentes del tipo "bailey", puentes ferroviarios,

—Favor pase a la página 25.

## Exigen a ANTEL Mejorar el Servicio Telefónico

Abonados al servicio telefónico sugieren que antes de que ANTEL continúe con las ampliaciones de las plantas telefónicas anunciadas en los periódicos, ordene una revisión, actualice o

mejore las actuales condiciones del servicio, porque son deficientes.

La queja, ahora casi generalizada de todos los abonados del sistema te-

—Favor pase a la página 17.

## Crisis Limita Atención que Requiere la Niñez

Las condiciones de salud y atención que requiere la niñez salvadoreña son considerablemente limitadas a causa de la crisis económica que atraviesa el país, coincidieron dos profesionales en un seminario organizado por la fundación "Olof Palme", en esta capital.

En dicho evento, que duró tres días, representantes entidades y profesionales discutieron en mesas de trabajo sobre las condiciones de vida, la problemática y las perspectivas del niño salvadoreño.

Referente a las condiciones de salud de la población infantil, uno de



**Lic. Mauricio Zablah, diputado por ARENA.**

## Terroristas Asesinan Campesino

Terroristas asesinaron al campesino Miguel Rivas, en las cercanías de la playa San Diego, jurisdicción de La Libertad, dijeron ayer fuentes castrenses.

Según testimonio de vecinos del lugar, la víctima fue sacada violentamente del lugar.

—Favor pase a la página 17.

# Asamblea Debe Ratificar Plan de Paz Dice Fortín M.

Según la Constitución Política, es necesario que la Asamblea Legislativa ratifique los convenios o pactos firmados por el Presidente de la República, por lo que el Plan Centroamericano de Paz debe ser ratificado el

Congreso para que tenga validez.

Así lo afirma el diputado independiente Dr. René Fortín Magaña al comentar la declaración del democristiano Guillermo Guevara Lacayo, quien sostiene que el documento "Procedimientos para establecer la paz firme y duradera en Centro América" no requiere jurídicamente de la ratificación legislativa.

Luego de explicar que

para ratificar el Plan de Paz sólo se necesitan 31 votos, el Dr. Fortín Magaña dijo que el Artículo 168, numeral 4, establece que la Asamblea Legislativa debe ratificar los convenios para que sean efectivos jurídicamente.

El Art. 168, numeral 4, dice que son atribuciones del Presidente de la República "celebrar tratados y convenciones internacionales, someterlos a

—Favor pase a la página 62.

## Ejército Ayuda a Reforestar

El Destacamento Militar No. 2, con sede en Sensutepeque, está ayudando a realizar la campaña de reforestación que lleva a cabo el Club de Leones de esta localidad, informan voceros militares.

La campaña se inició hace ocho días, declarando el "Día del Arbol" con el transplante de arbolitos en las principales calles y lugares públicos de Sensutepeque.

El primer árbol fue sembrado en los predios del recién inaugurado centro de salud y el acto estuvo presidido por el teniente coronel Orlando Carranza, en representación del coronel Héctor Heriberto Hernández,

—Favor pase a la página 62.

## Señalan Jurado de Asesinato de Niña

Para la primera semana del próximo mes ha sido señalada la vista pública contra el reo presente Américo Romero Paredes, a quien se acusa del asesinato de la niña Sandra Yanira Jovel, hecho ocurrido el año pasado en Santa Tecla.

El juicio ha sido depurado por el Juez 20. de Primera Instancia de Santa Tecla, Dr. Luis Vásquez, quien ha fijado la fecha para la vista pública.

El jurado de Romero Paredes se realizará en

—Favor pase a la página 25.

## Tablero Judicial

### "Nefasta Resolución" de Cámara Dice Abogado

La resolución por medio de la cual queda en libertad el autor material de la muerte de José Wilfredo López, empleado de RASA, y en la misma se ordena el jurado para la autora intelectual del mismo hecho, "es nefasta para los futuros casos judiciales que llevan cariz político".

Así lo afirma el Dr. Luis Arévalo Rivas, quien interviene como defensor de Eleonora Phillips, señalada como autora intelectual de la muerte de su esposo, José Wilfredo López, ocurrida el 2 de enero de 1985 en la autopista que de San Salvador conduce al Aeropuerto Internacional, a la altura del kilómetro 15.

En el Juzgado 50. de lo Penal se le notificó la resolución al defensor de la señora Phillips, en la que la Cámara Segundo de lo Penal confirma la libertad del taxista Jorge Alberto García, acusado como autor material y se confirma el auto de elevación a plenario contra la señora Phillips, procesada como autora intelectual del hecho.

El abogado considera que la resolución de la Cámara es ilógica e incongruente, porque en todo

—Favor pase a la página 62.



**MUERE.** Oscar Mario Quintanilla, empresario de buses de Zacatecoluca, murió acribillado el viernes, en la esquina formada por la 25a. Avenida Sur y Bulevar Venezuela.



**JURAMENTACION.** En los actos de clausura del Sexto Curso de Montaña de la Cruz Roja Salvadoreña, prestaron juramento 13 voluntarios de rescate de montaña, de la promoción denominada "Luis Jaime Albeño". Asimismo, se efectuaron demostraciones de evacuación en la Puerta del Diablo.